
令和元年11月教育委員会定例会議 議事録

開会日時 令和元年11月14日（木） 午後４時

閉会日時 令和元年11月14日（木） 午後４時43分

場 所 岡崎市役所東庁舎２階大会議室

出 席 者 教育長 安藤 直哉

教育委員 福應 謙一 上原 三十三 小出 義信

欠 席 者 教育委員 岡田 京子

説明のため出席した職員

小野教育部長 加藤教育監

神尾教育部次長兼総務課長 二村施設課長 太田学校指導課長 中村社会教育課長

白井総合学習センター所長 手嶋社会文化部次長兼市民協働推進課長

宮本総務課副課長

議事録指定職員

保田総務課総務企画係係長 岩月総務課主任主査

日程

日程第１ その他

令和２年度キッズデイズの日程について

日程第２ 第10号議案

岡崎市教育委員会公印規則の一部改正について

日程第３ 第11号議案

議会の議決を経るべき議案に関する意見について

（議題等及び議事の要旨）

安藤教育長 議事に入る前に、日程第３、第11号議案「議会の議決を経るべ

き議案に関する意見について」は、教育委員会会議規則第８条

第１項第４号の規定に基づく岡崎市情報公開条例第７条によ

る、本市及び国等の内部における審議・検討又は協議に関する

情報であって、公にすることにより率直な意見の交換若しくは

意思決定の中立性が不当に損なわれるおそれがある案件である

ことから、秘密会として審議することを発議し賛成委員の挙手

を求める。

挙手（全員）



安藤教育長 秘密会として審議することを決定

■日程第１ その他

令和２年度キッズデイズの日程について

学校指導課長 議案書等により説明

安藤教育長 質疑を許可

小出委員 相対的には好意的な評価であると思う。アンケートは個々のい

ろいろなテーマに沿ったものであるが、総合評価として次年度

以降も続けていくかどうかといったアンケートはないか。

学校指導課長 項目としてはない。教職員や児童にとってどうであったかとい

う取り方をしている。

小出委員 今回は教職員へのアンケートであるが、家族に対してのアンケ

ートは取っているのか。

学校指導課長 直接保護者へのアンケートは行っていない。学校の教職員への

保護者からのいろいろな声や様子を聞いており、こういった部

分から、部活動の応援の内容等を挙げている。

小出委員 可能であれば、教職員が聞いた意見だけではなく、家族がどう

評価したかということをアンケートしたほうが良いと思う。他

の市町村への波及効果などの評価はあるか。

学校指導課長 他の市町村については、今のところ聞いていない。市内であれ

ば附属（小学校・中学校）も同じ時期に合わせて実施してもら

っている。今後、（他市町の）状況を掴んでいきたいと思う。

福應委員 アンケートの対象を、保護者や児童生徒に広げていくと今後の

ためにも良いのではないかと思う。岡崎市以外に住んでいる教

職員もいるので、取り組みが近隣の市町村にも広がっていくと

良いと思うが状況はどうか。

学校指導課長 他市町の様子について状況を掴んでいないため、しっかりと把

握をしていきたいと思う。

■日程第２ 第10号議案

岡崎市教育委員会公印規則の一部改正について

総務課長 議案書等により説明

安藤教育長 質疑を許可

（質疑なし）

安藤教育長 第10号議案「岡崎市教育委員会公印規則の一部改正について」

の採決（挙手を求める）

挙手（全員）

安藤教育長 原案のとおり可決することを宣言



■日程第３ 第11号議案

議会の議決を経るべき議案に関する意見について

（秘密会）

岡崎市教育委員会会議規則第 14条第２項の規定により、ここに署名する。

令和元年 12月 19日

教育委員会教育長 安藤 直哉

教育委員会委員 福應 謙一


